

# Das Tagebuch von mArtin...

**02. Juli 2021 19:50 Uhr**

Wenn Dich Dein Computer ausspioniert...

Ich habe im Computer einen (sehr) alten Mac stehen, der ist - das kann ich ruhig sagen - der beste Studio-Computer, mit dem ich je gearbeitet habe. Ich würde diesen nicht einmal gegen einen neuen Computer tauschen wollen. Abgesehen davon, dass den eh niemand wollte.

Aber - und das ist eben der Clou, der diesen Computer derart leistungsfähig macht - nicht mit dem Apple-Betriebssystem, welches früher auf diesem Rechner war, sondern mit Windows 7. Das Beste aus beiden Welten sozusagen.

Die MAC-Hardware ist wahrscheinlich nach wie vor unerreicht gut. Da muss man schon lange suchen, bis man derart hochwertige Komponenten für einen Rechner findet, die so gut zusammen arbeiten.

Und WIN 7 ist - nicht nur meiner Meinung nach - das beste Betriebssystem weit und breit. Sehr kompakt, ungemein schnell und niemals Abstürze. Noch nie war das Produzieren von Musik für mich derart friktionslos.

Wie gut ich es da habe, wurde mir heute wieder einmal klar.

Ich habe gestern eine neue, zusätzliche Festplatte in diesen MAC eingebaut. Dazu benötigte ich einen kurzen Start in das alte MAC-Betriebssystem, um die Platte einzurichten. Der MAC-Rechner hat extrem zäh gestartet, mich dann begrüßt und gesagt, dass ich für die Pro-Tools-Software des Rechners (den ich ja nie verwende) ein Update machen sollte. Ich habe das natürlich nicht gemacht - wozu auch?! - und habe nach der Installation der Platte weiter mit Windows gearbeitet.

Als ich dann heute Morgen meinen Büro-Rechner starte, bekomme ich doch glatt eine Email von Pro-Tools! 2018 habe ich dieses Programm installiert, ein Mal benutzt, und dann nur mehr mit WIN gearbeitet.

Dieses Mac-Betriebssystem leitet also jede einzelne Bewegung weiter, die man auf diesem Rechner ausführt. Danke. Aber: Danke, nein!

Man muss sich nichts vormachen: WIN 10 läuft ebenfalls in diese Richtung. Die Hersteller möchten alles wissen. Am liebsten auch noch, wann man scheißen geht. Und welches Klopapier man benutzt.

Daher werde ich weiterhin bei dem Betriebssystem bleiben, wo ich bestimmen kann, wer, was, wann erfährt oder eben auch nicht...



## Kommentare:

04. 07. 2021 - 10:11 Uhr

fxn

weißt du welches Clopapier du benutzt?

04. 07. 2021 - 14:39 Uhr

mArtin

Ja, das vom Hofer.

:~)